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最近幾年，常常在校內外拍攝校舍的相片，一方面除了工作上的需

要，也喜歡從不同的角度觀察同一件大家熟悉的事物，或許可以有新

發現。 

 

我認為拍攝要考慮兩大元素：光線和角度，光線非我能控制太多，也

沒有這個技巧和知識，只好多從構圖上思考，例如：黃金分割、九宮

格等等，但也不及心中的感興來得重要。 

 


